Gemeinsam in Gallneukirchen

Viele Menschen in Gallneukirchen und den umliegenden Gemeinden stehen der Unterbringung von Flüchtlingen in Gallneukirchen positiv gegenüber. Einige von Ihnen haben bereits die Initiative ergriffen und sich zu einer Gruppe gefunden. Sie wollen durch ihr ehrenamtliches Engagement die neuen Einwohner in ihrer Ankunfts- und Eingewöhnungsphase begleiten Ein weiteres Anliegen ist es, die Neuankömmlinge mit unseren Regeln und Lebensgewohnheiten vertraut zu machen und eine Brücke zur ansässigen Bevölkerung zu bauen. Die Ehrenamtlichen unterstützen dabei die hauptamtlichen Betreuerinnen des Diakoniewerks.

Haben Sie Interesse sich mit Ihrer Zeit, ihren Ideen und Fähigkeiten einzubringen, dann melden Sie sich einfach per Mail:

gemeinsam-in-gallneukirchen@gmx.at

Es gibt genug zu tun!